

Ivette Cepeda estrenará primer sencillo de su nuevo disco



"Fue tal vez" es el nombre de la canción dedicada a la actriz Broselianda Hernández, fallecida el pasado 18 de noviembre.

La Habana, 22 sep (RHC) Este viernes 24 de septiembre la cantante cubana Ivette Cepeda estrena el primer sencillo de su nuevo disco en todas las plataformas digitales.

"Fue tal vez" es el nombre de la canción dedicada a la actriz Broselianda Hernández, fallecida el pasado 18 de noviembre.

La cantante publicó en su canal de YouTube un adelanto de la producción, un audiovisual de WajirosFilms, bajo el sello discográfico Bis Music. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/271142-ivette-cepeda-estrenara-primero-sencillo-de-su-nuevo-disco>



Radio Habana Cuba